



RCF 2023

Alejandro Celis

UN PSICOLOGO que cree en la espiritualidad

En diciembre pasado fue presentado "Visiones inspiradoras" (La Canalización y sus Mensajes para el Presente y el Futuro), el primer libro publicado por la novel Editorial Transformación, creada por el psicólogo y docente de la Universidad Diego Portales, Alejandro Celis, quien también participó en este libro como escritor. La obra, estructurada como amena entrevista, en su primera parte es una conversación muy libre entre Celis y Tom Heckel, conocido psíquico y místico norteamericano residente en Chile, quien entrega hermosos mensajes de armonía y paz. Continúa con otra entrevista realizada por Clare Soloway a Paul Lowe, famoso místico y pensador británico.

Editorial Transformación incluye en su programa de publicaciones la próxima aparición de un libro de astrología escrito por el conocido psicólogo y astrólogo chileno Gonzalo Pérez y la obra "El Experimento ha Terminado", de Paul Lowe.

El libro responde una serie de interrogantes que para la ciencia aún son un enigma. ¿Qué es la expansión de conciencia? ¿Hay vida después de la vida? ¿Qué depara el futuro a nuestro planeta y a la humanidad?

En opinión de Alejandro Celis, con una formación científica y ortodoxa en psicología, "la ciencia va muy lento. Hace 15 años la psicología Gestalt y las técnicas de imaginación que en el presente se utilizan de modo amplio eran prácticamente brujería. Hoy se aceptan. También ha nacido otra rama de las ciencias psíquicas, la psicología humanista y transpersonal y a ella me adhiiero".

En su libro, Tom Heckel anuncia que la experiencia grupal expandirá las conciencias...

Además describe las visiones que en trance místico le permiten acceder a las vidas pasadas de sus consultantes o darse un vistazo al futuro del planeta, detallando algunos cambios sociales y planetarios. Paul Lowe a su vez expresa que la única forma de terminar con la contaminación y



la destrucción del medio ambiente es la transformación interior del ser humano. Por esto, como psicólogo recomienda que "cada uno de nosotros, para evitar desequilibrios, se regale unos 20 a 30 minutos diarios para meditar, relajarse, aquietarse, porque en este mundo es muy fácil descentrarse". Este es un modo de lograr una elevación de conciencia, y de equilibrio, uno de los grandes postulados de la psicología transpersonal.

Maria de la Luz Urquieta.

Alejandro Celis:
Un modo de
lograr equilibrio
es meditar y
relajarse por
unos 20 a 30
minutos diarios.



Alejandro Celis, un psicólogo que cree en la espiritualidad [artículo] María de la Luz Urquieta.

Libros y documentos

AUTORÍA

Urquieta, María de la Luz

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Alejandro Celis, un psicólogo que cree en la espiritualidad [artículo] María de la Luz Urqueta. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)